

Noticias de la AEPap

Comparecencia del presidente de la AEPap en el Senado

El pasado 7 de mayo tuvo lugar la comparecencia del presidente de la AEPap, Dr. D. Juan Ruiz-Canela Cáceres, ante la Ponencia de "Estudio de las necesidades de recursos humanos en el Sistema Nacional de Salud", constituida en el seno de la Comisión de Sanidad y Consumo en el Senado español. La comparecencia se enmarca en la serie de comparecencias que han realizados los presidentes de las diferentes asociaciones de Atención Primaria (AP) (SEMFYC, SEMERGEN, SEMG).

Comenzó la comparecencia haciendo una presentación de la AEPap comentando la composición como federación de asociaciones, así como el número actual de asociados. Posteriormente explicó la situación actual de la Pediatría de Atención Primaria en nuestro país, partiendo de un recorrido histórico con un análisis pormenorizado tanto de las situaciones anteriores como las presentes. Hizo hincapié en la consolidación, en nuestro país, del actual modelo de asistencia pediátrica en Atención Primaria realizado por especialistas en Pediatría que integra todos esos aspectos, siendo un ejemplo a seguir por otros países.

Continuó planteando los principales problemas con los que se enfrenta actualmente la Pediatría de AP en nuestro país haciendo un análisis pormenorizado de los mismos y de las soluciones que nuestra asociación plantea.

Terminó la intervención analizando el déficit actual de profesionales que nuestra asociación viene denunciando desde hace tiempo y las soluciones que planteamos al mismo.

Elecciones en la AEP

El pasado día 4 de junio tuvieron lugar las elecciones a la Junta Directiva y Vocales de Especialidades de la AEP. La candidatura liderada por el Dr. Serafín Málaga obtuvo la victoria frente a la candidatura del Dr. Carlos Paredes, por 1.770 votos frente a 1.644. Asimismo, resultó elegida la Dra. Teresa Arce, propuesta como Vocal de Atención Primaria por nuestra asociación junto a la SEPEAP, obteniendo 1.700 votos.

La composición de la nueva Junta Directiva de la AEP es la siguiente:

- Presidente: Dr. Serafín Málaga Guerrero.
- Vicepresidente 1.º: Dr. Antonio Nieto García.
- Vicepresidente 2.º: Dr. Fernando Malmierca Sánchez.
- Secretario General: Dr. Ángel Carrasco Sanz.
- Tesorera: Dra. Soledad Gallego Melcon.
- Presidente del Comité Ejecutivo de Congresos: Dr. Pablo Sanjurjo Crespo.
- Presidente de la Fundación Española de Pediatría: Dr. Luis Madero López.

Entre las primeras medidas anunciadas por la nueva Junta Directiva figura la admisión inmediata de AEPap como sociedad integrante de AEP.

Desde AEPap queremos felicitar a la nueva Junta Directiva y especialmente a nuestro compañero Ángel Carrasco miembro de la Junta Directiva de la Asociación Madrileña de Pediatría de Atención Primaria. Enhorabuena.